

Was machen Sie...

Feiern und gestalten Sie gerne lebendige Gottesdienste?

Arbeiten Sie gerne mit anderen auf ein Ziel hin?

Interessieren Sie sich für andere Länder und Kulturen?

Möchten Sie mehr darüber erfahren, wie Frauen in anderen Ländern leben und was sie bewegt?

Probieren Sie gerne neue Rezepte aus anderen Ländern aus?

Machen Sie gerne Musik?

Beschäftigen Sie sich gerne in einem weiten Horizont mit religiösen Fragen?

Interessieren Sie sich für Entwicklungszusammenarbeit?

Können Sie gut mit neuen Medien umgehen?

Dann passt der Weltgebetstag gut zu Ihnen.



Das Logo des Weltgebetstags symbolisiert Menschen, die aus allen Himmelsrichtungen zum Beten und Feiern zusammen kommen und eine Gemeinschaft bilden.

Ein lebendiges Kreuz entsteht.

Wir gestalten unsere Welt im gemeinsamen Beten und durch solidarisches Handeln.



Was machen Sie am ersten Freitag im März?



Weltgebetstag der Frauen
Baden

Am ersten Freitag im März...

...feiern wir den Weltgebetstag mit einem ökumenischen Gottesdienst, der von Frauen vorbereitet wird – alle sind eingeladen.

Schön, wenn Sie am nächsten Freitag im März mitfeiern.

Ganz schön, wenn Sie Lust haben, einmal bei der Vorbereitung für den Gottesdienst zum Weltgebetstag mitzumachen.

Neue Frauen sind herzlich willkommen!

Ihre Kirchengemeinde weiß, wen Sie ansprechen können.

Etwa eine Million Frauen und Männer nehmen jedes Jahr allein in Deutschland an den Feiern teil.

Die Vorlage für den Gottesdienst wird in jedem Jahr von Frauen aus einem anderen Land verfasst.

In den Gottesdiensten – vor allem aber in Vorbereitungstreffen – informieren wir uns über das jeweilige „Weltgebetstagsland“.

Besonders interessiert uns dabei die Situation von Frauen in dem jeweiligen Land. Im Laufe der Jahre können sich die Gottesdienstbesucherinnen und -besucher auf diese Weise über das Leben von Menschen auf allen Kontinenten informieren.

Der Weltgebetstag leistet für benachteiligte Frauen auch praktische Unterstützung: Mit der Kollekte, die bei den Gottesdiensten gesammelt wird, fördert das Deutsche Komitee des Weltgebetstags jedes Jahr rund 230 Frauenprojekte auf der ganzen Welt.

So setzen wir das Motto der internationalen Weltgebetstagsbewegung um.

Informed Prayer – Prayerful Action
Informiertes Beten – Betendes Handeln

Der Weltgebetstag ist die weltweit größte ökumenische Basisbewegung von Frauen und ist in mehr als 170 Ländern vertreten.

Das Deutsche Komitee des Weltgebetstags e.V. ist die Vertretung der internationalen Weltgebetstagsbewegung in Deutschland.

Dem Komitee gehören zwölf verschiedene kirchliche Organisationen und Verbände an, die insgesamt neun unterschiedliche Konfessionen vertreten.

Der „Arbeitskreis Weltgebetstag“ ist in Baden dafür zuständig, dass in allen Kirchen und Gemeinden zum Weltgebetstag eingeladen wird.

Kontakt über die Evangelische Frauenarbeit Baden:
Blumenstr. 1-7 · 76133 Karlsruhe
Telefon: 0721/9175-323
frauenarbeit@ekiba.de
www.frauenarbeit-baden.de

Weltgebetstag der Frauen – Deutsches Komitee e. V.
Postfach 12 40 · 90544 Stein
www.weltgebetstag.de

Das Deutsche Komitee des Weltgebetstags e. V. ist als gemeinnützig anerkannt.



1967 Tonga 1981 USA 1994 Palästina 1999 Venezuela 2001 Samoa 2003 Libanon 2005 Polen 2007 Paraguay 2009 Papua-Neuguinea 2011 Chile 2013
1977 DDR 1991 Kenia 1998 Madagaskar 2000 Indonesien 2002 Rumänien 2004 Panama 2006 Südafrika 2008 Guayana 2010 Kamerun 2012 Malaysia